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人注 目的是劳
·

萨默斯
。

这位年仅 岁的经济学家是

费尔德斯坦的学生
,

亦曾在里根政府的经顾委中受乃

师指点
。

他的观点与共和党比较趋同
,

这一点使民主

党元老们颇为忧虑
。

杜卡基斯魔下的人马不少出身哈 佛
。

除 萨 默 斯

外
,

为杜卡基斯所器重的还有罗
·

赖克和罗莎贝丝
·

坎特
。

前者来自哈佛肯尼迪行政学院
,

后者来 自哈佛

商学院
。

他俩都是锐意革新的经济学家
,

主张政府与

实业界联手
,

推行
“
公私合作

” ,

以加快经济发展和提

高枕业
,

特别是帮助那些落后地区
。

他们坚信
,

官一

商合作是提高
“

竞争力
”
的必 由之路

。

接下来我们不妨比较一下布什和杜卡基斯在争议

最大的平衡预算问题上的分歧
。

削减财政赤字
,

平衡政府预算
,

是民主
、

共和两

党在竞选中都要抓的旗帜
,

问题是怎么个平衡法
。

布

什主张
“灵活冻结

”
方案

,

即政府开支随通货膨胀率而

增长
,

具体说来就是开支总额控制在 年预算加通

货膨胀率的水平上
。

至于各项开支增长的 多 寡 将 在

总额不变的前提下根据相互消长的关系 加 以 调 整
。

如
,

社会保险支出是雷打不动的 , 对 等防务开支

亦不能抡板斧 , 而事关提高
“
竞争力

”的教育开支将增

长快一些
。

可能受到削减冲击的有老年医疗照顾及农

业补贴等
。

然而
,

即便是这么一项“保守的
”

方案
,

布什营垒

中的某些人亦持怀疑态度
。

他们认为
,

从数学的角度

粉该方案似无懈可击
,

但从政治上分析不免露出破绽
,

因为
,

布什虽然一 口咬定不增税 , 然而有关方面要求增

加开支的政治压力却有增无减
,

在这种前后夹击的情

况下
,

他到哪里去寻找
“

冻结
”
方案的

“
灵活

”

余地呢

那么
,

杜卡基斯在这一问题上又有何高招呢 他

极取旅代尔当年竞选失败的教训
,

不敢轻育增税
,

但

也不是象布什那样将门关死
,

只是把增税留为最后一

招
,

他说
“

任何严肃的总统候选人都不能保证他不会

提高税收 ”。

其主要谋士萨默斯主张以堵塞税收漏洞来

增加岁入
,

这恰与杜氏本人的想法不谋而合
。

杜卡基斯当年主政麻省时曾敦促州议 会 通 过 立

法
,

对偷漏税者以重罪治之
。

此法实施四年
,

州政府岁

入陡增 亿美元
。

杜氏此次出马竞选
,

想照方抓药
,

将

此法推广全国
,

借以增加岁入
,

减少赤字
。

他的谋士

们提供的一份报告称
,

改善税收执法工作将使今后五

年政府的年岁入净增 亿美元
。

杜卡草斯此举意在

增收
,

不在整人
,

所 以他不久又宣布
,

只要偷漏税者

能交足税款
,

则既往不咎
。

这一张一弛
,

充分体现了

杜卡基斯的政治手腕
·

,

钱也收了
,

人心也收了
。

然而
,

杜卡基斯意识到
,

要消饵赤字这一沉向
,

仅以严格税收一帖药是远远不够的
。

他承认
,

如果不

增税
,

就只有紧缩开支这一条路可走
。

与布什不 同
,

杜卡基斯首先要对防务大施斧锥
。

他主张大幅度削减

用于 和 导弹的 亿美元的开支 , 对农场主的

补贴 〔每年达 亿美元 也在被砍之列
。

此外
,

杜卡

基斯还很迷信
“
改善行政管理 ”。

他发现
,

改善物资采办

将从国防开支中省下几十亿美元来
。

因此
,

杜绝浪费

也不失为节约开支之一招
。

从上面的介绍中
,

人们不难发现
,

布什和杜卡蓦

斯都面临平衡预算这一棘手难题
。

他们的根治药方见

仁见智
,

各有各的道理
,

但看起来仿佛在走钢丝
,

回

旋余地很小
。

预算赤字是共和
、

民主两党的通病
,

也是

美国经济中牵一发动全身的问题
,

许多选民不相信政

府能解决好这一难题
。

但不论 日后他 俩 谁 主 政
,

其

手下的秀才们都将按附各自的思路来影响美国经济的

方向
。
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近年来
,

委内瑞拉出 力可望从 万吨提高到 万吨
。

日 日本对委内瑞拉的投资主要是

现了 日本投资热
。

今年 本输出入银行最近也同意向委铝工 开发工业原料
,

因为 日本从委进 口

月卢辛奇总统访日以后
,

矿公司提供 亿美元的贷款
。

神 的最主要的产品是铝
,

约占其铝进

这股势头有增无减
。

日本 户制钢所准备投资一亿美元使委内 口 总 的
,

也进 口 石油
、

液化气

政府已初步拨出 亿美元 瑞拉的一家不景气的铁球厂恢复生 和铁矿砂等工业原料
。

日本对委出

在委内瑞拉投资
,

而 日本 产
。

另外 , 三井物产公司
、

日本电 口 的主要是资本货物
,

即原材料加

私营企业则纷纷打进委内
、

气公司
、

三菱商社及中部公司等都 工设备
。

目前
,

在委内瑞拉工业原

瑞拉的炼铝
、

电讯
、

石化 在委有巨额投资
。

委内瑞拉也准备 料的进出 口贸易中
,

日本分别占居

和钢铁工业部门
。

在东京发行 亿 日元的位券
,

其 第三
、

第四位
,

两国之间 年的

据报道
,

日本公司在 中一半由日本输出入银行认购
,

另 总贸易额达 亿美元
。

不妨说
, 日

委内瑞拉国营炼铝公司拥 一半由东京银行和其他银行凑齐
。

本正在成为委内瑞拉重要的经济伙

有 的股份
。

在三英等 这批债券的发行如果成功
,

它将是 伴
,

彼此依存日益加深
。

大公司的支持下
,

委内瑞 拉美自 年债务危机 以来在东京
·

立 宁
·

拉国营炼侣公司年炼铝能 市场上发行的第一批债券
。

日本增加在委内瑞拉投资
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